

**Q** 介護保険制度の創設によって、何がどう良くなりますか？

- A** 介護保険制度は、老人福祉と老人医療制度に分かれている高齢者の介護制度を再編成し、利用しやすく総合的なサービスが、安心して受けられる仕組みです。
- ①利用者の希望を尊重したサービスの利用が可能となります。
  - ②高齢者介護に関する福祉サービスと医療サービスの総合的・一体的な提供が可能となります。
  - ③公的機関のほか、多様な民間事業者の参入促進が図られ、効率的で良質なサービス提供が期待できます。
  - ④社会的入院の是正などにより、医療費のムダが解消されます。

問合せ 保健福祉課介護保険係 ☎841158

## なくそう！不法投棄



毎月、奉仕作業が行われています。

町では、不法投棄監視員、環境美化奉仕員、環境美化作業員のみなさんと協力して、不法投棄防止のパトロールやポイ捨てごみの回収を定期的に行っています。

しかしながら、道路沿いや栗山川周辺、また海岸沿いはポイ捨てごみがまだまだ見受けられます。

ポイ捨てごみをなくすには、一人ひとりが「ごみを絶対に捨てない」という自覚を持ち、実行していくなければいけません。

ごみを捨てない、捨てさせないを合言葉にみなさん

連絡先 八日市場警察署

☎7201110

住民課環境係 ☎84122

燃えるごみ  
収集の休み

1月15日(金)は祝日のため、燃えるごみの収集は休みです。  
次回は、1月19日(火)です。

## よくわかる介護保険制度 Q&A③

\*平成12年4月スタート！

\*加入するのは、40歳以上の人です！

\*寝たきりや痴呆になつたら、サービスが受けられます！

**Q** いま、なぜ介護保険制度が必要なのですか？

**A** 今後、高齢化が進むにつれ、介護の必要な高齢者が急速に増えることが見込まれるため、家族による介護が難しくなってきています。老後の最大の不安といわれるこの「介護」を、社会全体で支えていく仕組みに変えるため設けられたものです。



石井博文さん  
(宮内)

◎長年統計活動に功労のある団体として、千葉県知事から表彰されました。

### 千葉県知事表彰

### 通産大臣表彰

長年の活動に光

12月17日、千葉市で行われた第42回千葉県統計大会で次の方々が表彰されました。

平成9年度商業統計調査の功績が認められ、通産大臣から、ヤマザキディリーストア光町店（事業所）と

石井博文さん（実務者）が表彰されました。



深田良子さん  
(芝崎)



越川道男さん  
(谷中)

### 千葉県郡部連合統計研究会長表彰

◎統計調査員として尽力されている功績が認められ、千葉県郡部連合統計研究会長から深田良子さんが表彰されました。

### 千葉県知事感謝状